Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Référence 84235280
Prix 1 900 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette villa contemporaine de 238 m?2 offre un confort exceptionnel dans un cadre
privilégié. Situé dans un domaine fermé et sécurisé, elle se dresse tel un nid d'aigle
offrant une vue imprenable sur la mer et les montagnes. Immergé dans un calme
absolu, sans vis-a-vis ni bruit, elle est idéalement niché a flanc du mont chauve,
bénéficiant d'un microclimat chaud et sec. Entierement rénové par un architecte
renommé en 2022, cette propriété allie modernité et éLégance. La piscine diffazur
a l'eau salé ajoute une touche confortable a cet ensemble harmonieux. I'espace vie

type cathédrale est équipé ...

This contemporary villa 238 sqm offers exceptional comfort in a privileged setting.
Set in a gated, secure estate, it rises like an eagle's nest, offering uninterrupted
views of the sea and mountains. Immersed in absolute peace and quiet, with no
neighbours or noise, it is ideally nestled on the slopes of mont chauve, benefiting
from a warm, dry microclimate. Completely renovated by a renowned architect in

2022, this property combines modermnity and elegance. The diffazur saltwater

swimming pool adds a comfortable touch to this harmonious ensemble. The

cathedral-style living area features a ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT
47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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